

> COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 19 janvier 2026

Tension aux urgences : le Centre hospitalier de Niort redéclenche le Plan blanc

Après quelques jours d'accalmie, le Centre hospitalier de Niort avait levé le Plan blanc mardi 13 janvier. Face à de nouvelles tensions aux urgences depuis vendredi dernier, l'Etablissement a décidé de redéclencher le Plan blanc ce lundi 19 janvier.

Cette décision va permettre, notamment, la déprogrammation de certaines activités, le rappel du personnel soignant nécessaire, l'utilisation des lits d'hôpitaux de semaine y compris le week-end afin d'augmenter le nombre de lits et l'assignation de professionnels médicaux en tant que de besoin.

Le Centre hospitalier rappelle aux usagers de ne pas se rendre directement aux urgences mais de contacter le Centre 15 qui évaluera leur état et les dirigera vers les soins les plus appropriés.

Enfin, le port du masque est obligatoire pour tous et dans tous les lieux de soins, aussi bien dans les secteurs de consultations que d'hospitalisations.

> Contact presse | Centre hospitalier de Niort

Valérie Chauveau
Responsable de la Communication et des Relations Presse
Tél : 05 49 78 23 26
valerie.chauveau@ch-niort.fr